



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Giat Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Program Kapolres Menyapa Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 08:07



Bripka Diky dz  
-6,97032, 106,52179, 41,0m, 112°  
7 Jan 2024 23.46.20

*Giat Patroli Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Program Kapolres Menyapa Warga*

Palabuhanratu, 08 Januari 2024 - Unit Samapta bersama SPKT III Polsek Palabuhanratu menjalankan tugas patroli malam pada hari Senin ini, tanggal 08 Januari 2024, mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai. Kegiatan patroli ini

dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kejahatan seperti Curat (Pencurian dengan Pemberatan), Curas (Pencurian dengan Kekerasan), dan Curanmor (Pencurian Kendaraan Bermotor) di wilayah hukum Palabuhanratu.

Dalam rangka menjalin keterlibatan positif dengan masyarakat, anggota patroli memberikan himbauan kepada warga sekaligus menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AA Dede, yang dikenal dengan singkatan "PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini bukan hanya sebagai upaya pencegahan tindak kriminal, tetapi juga sebagai momen untuk berinteraksi langsung dengan warga. Anggota patroli turut membagikan informasi terkini mengenai situasi kamtibmas serta memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbagi pengalaman dan curhat terkait kondisi lingkungan sekitar.

Giat patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Program Kapolres Sukabumi yang diusung oleh KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, menjadi bentuk konkret dari upaya pihak kepolisian untuk membangun sinergi positif dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berkeadilan.